

### Kinder aus Tschernobyl in Rüdersdorf

Am 25.7.2012 waren 25 Kinder aus Tschernobyl mit Betreuern in Rüdersdorf und im Museumspark. Diese Aktion wurde zum 2. Mal in Rüdersdorf und im Museumspark durchgeführt.

Die Teilnehmer wurden mit Kleinbussen, die von Gewerbetreibenden und der Gemeindeverwaltung kostenlos zur Verfügung gestellt wurden, aus Storkow abgeholt. Im Museumspark wurden Sie mit Fahrzeugen durch den Tagebau gefahren und im Museumspark besuchten sie u.a. den Streichelzoo. Als Treffpunkt zum Ausruhen, Essen, Trinken und Übernehmen von Geschenken hatte der Bergbauverein Rüdersdorf 1990 e.V. seinen Heinitztunnel zur Verfügung gestellt. Der Seniorenbeirat und viele Rüdersdorferinnen hatten (auf Wunsch der Kinder!) viele bunte, warme Socken gestrickt, diese wurden nach Größe und Wunsch verteilt. Der Bürgermeister Herr Andre Schaller hatte mit seinen Mitarbeitern für jeden eine große Tüte mit süßen Sachen, Souvenirs aus Rüdersdorf

und Mal-Utensilien vorbereitet.

Fam. Pilgermann (Vereinsmitglieder des BBV), brachte einen großen Sack mit Plüschtieren mit.

Herr Chau, aus dem asiatischen Restaurant in Rüdersdorf, stellte sehr preisgünstig Pommes, Würstchen und Nudeln für alle zur Verfügung.

Zum Abschluss konnten sich alle ein glitzerndes Mineralfundstück aus dem Tagebau Rüdersdorf mit nach Hause nehmen.

Die mineralischen Fundstücke hatte der Geologische Verein der Struktur Rüdersdorf e.V. auf einer der letzten geologischen Exkursionen in Rüdersdorf geborgen und zur Verfügung gestellt.

Die Kinder und Betreuer haben an diesen Tag unvergessliche gute Eindrücke von und in Rüdersdorf erlebt und werden diesen Tag in ihrem Leben bestimmt nicht vergessen.

Besonderer Dank gilt allen beteiligten Personen vor Ort, die das Erlebnis unterstützt und ermöglicht hatten.

*Die Bildcollage stellte Fr. R. Radoy zur Verfügung*



Arnold Düring, Mitglied im Bergbauverein Rüdersdorf 1990 e.V.